
 
 

Protokollauszug 
aus der 

14. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 17.12.2020 

 
öffentlich 
Top 6 Anliegen und Fragen von Kindern und Jugendlichen und Bericht des Vertre-

ters aus dem Kreisschülerrat 
 
 

 
Es erfolgt keine Berichterstattung. Herr Kljunic fragt, ob u.a. die Spielplätze in Potsdam weiterhin 
offen seien. Frau Aubel bestätigt dies und verweist auf die Eindämmungsverordnung des Landes 
Brandenburg.  
 
Herr Kljunic dankt für die Wertschätzung gegenüber Erziehern, kritisiert aber auch, dass sie keine 
Corona Sonderzahlung erhalten würden. 
 
 

 


